

Prensa

## Suspense en "Informaciones"

*Informaciones, el decano de la prensa vespertina madrileña, ha cambiado de dueños de la noche a la mañana. El cambio ha sido como en una película de suspense*

Víctor de la Serna, presidente de la Junta de Fundadores del diario *Informaciones*, se encontraba en Ginebra a principios de diciembre cuando una llamada urgente de Jesús de la Serna, director del periódico, le puso en la pista. Los bancos que apoyaban a *Informaciones* (Banca March, Banco Central y Banesto) acababan de vender el diario a una serie de accionistas entre los que se encontraban Pedro Ussía y Juan Garrigues.

Nadie del periódico sabía quién estaba detrás de la operación hasta que el día 6 de diciembre el propio *Informaciones* y la familia De la Serna se enteraban que el nuevo patrón era nada más y nada menos que Sebastián Auger, propietario, entre otros, de *Mundo Diario*, *TeleXpress*, *Cataluña Express*, de Barcelona y de la Editorial Dopesa.

Auger, cuya presencia como presidente del Consejo de Administración de Prensa Castellana, S. A., había sido ocultada celosamente por un pacto escrupulosamente cumplido por un sector de la parte vendedora y por los propios compradores, tiene cuarenta y un años y su gestión

económica al frente de sus publicaciones ha sido ampliamente «contestada».

Recientemente renovó todo su taller de impresión con nueva maquinaria comprada en la República Democrática Alemana y desde hace meses venía manteniendo contactos empresariales para adquirir la propiedad de un periódico en la capital de España.

Antiguo miembro del Opus Dei, Auger fue consejero delegado del desaparecido diario *Madrid*, cargo en el que dimitió tras un duro enfrentamiento con el apoderado del periódico, Antonio García Trevijano, y con el presidente de la sociedad, Rafael Calvo Serer.

### Venta «sui generis»

Aunque los términos de la operación económica que han llevado a *Informaciones* a la *cuadra* de Auger se desconocen y se quieren mantener en secreto, en círculos económicos solventes cree saberse que ninguno de los nuevos miembros del Consejo de Administración (Juan Garrigues, Pedro de Ussía, Javier de

Quintana, Román Cantarero, Fernández Tapias, José María Rotaeché y Juan Carlos Beneyto) ha puesto dinero en la operación y que por lo tanto se trataría de una venta «sui generis».

Para estas fuentes, la operación habría sido propiciada por los bancos para ceder la propiedad a cambio de no seguir pagando el déficit del periódico. El nuevo Consejo se habría comprometido a enjugar la primera mitad del pasivo con publicidad gratuita por valor de 150 millones de pesetas, la otra mitad del pasivo se ha garantizado con una hipoteca de 150 millones sobre el edificio.

Simultáneamente a la aparición de Sebastián Auger como mentor de la operación, dimitían de sus cargos el presidente de la Junta de Fundadores, Víctor de la Serna, senador real y vinculado al periódico desde hace medio siglo, y Jesús de la Serna, director del vespertino. Igualmente ha presentado su dimisión el presidente del Consejo de Administración de Prensa Castellana, S. A., José Antonio López Huertas.

En fin, una operación planeada por el nuevo presidente, Sebastián Auger, de editar el periódico como vespertino en el diario *El País* —cuyo director, Juan Luis Cebrián, ocupó un puesto de confianza en *Informaciones* con Jesús de la Serna— fue rechazada por el matutino madrileño en base a que en cualquier tipo de negociación debería estar presente la familia De la Serna. ■